

## LIBERAN A PRESIDENTE DEL CONSEJO

El día lunes 19 de abril, Altos Hornos de México y Petróleos Mexicanos presentaron ante el tribunal a cargo un acuerdo para el pago reclamado por la empresa paraestatal, lo que posibilitó la suspensión del proceso judicial al que estaba sujeto el licenciado Alonso Ancira Elizondo, Presidente del Consejo de Administración de AHMSA, determinando el juez su inmediata liberación.

El proceso de reestructura de Altos Hornos de México con Grupo Villacero continúa conforme a lo acordado.